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 ７月１４日（金）に五木村役場の森田保健師と五木村の橋

本真季さん親子、山村比香莉さん親子に来ていただき、講演

会を開催しました。講話や妊婦体験、妊娠育児についてのイ

ンタビュー、プレママ・プレパパ体験と盛りだくさんの内容

で、生徒たちは妊婦体験をおこなったことで思った以上に身

体が重いことやかがみ込むのが大変なこと等が解ったよう

です。ほとんどの生徒は緊張して赤ちゃんと触れ合う姿がぎ

こちなく恐る恐るという感じでしたが、泣き出さないように

一生懸命笑顔で接し和やかな雰囲気でした。生徒の感想は

「赤ちゃんとの触れ合いで癒された」、「自分を生み育ててく

れている両親に感謝したい」、「しっかりとした親になりた

い」と言っていました。いのちのぬくもりを肌で感じ、いの

ちそのものを実感できた講演会でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

 

 

 

 

 

６月２２日（木）に生徒会立候補者の立会演説と役員改選選挙を行いました。会長、副会長に１人ずつ立候補し、どの立候補者も五木

分校をよりよくしたいという思いを熱く演説しました。信任投票により２人は見事に当選を果たし、７月５日（水）には新生徒会執行部

の交代式・任命式が行われました。 
 

新生徒会のみなさん、よろしくおねがいします。        旧生徒会のみなさん、ありがとうございました。 

生徒会長        森下 龍聖 （２年）          生徒会長        森下 聖太 （３年） 

生徒会副会長      磯田 亮  （１年）          生徒会副会長      森下 龍聖 （２年） 

体育委員長       桑原 旺大 （２年）          体育委員長       嶽本 龍之介（３年） 

文化図書委員長     松村 心  （２年）          文化図書委員長     井上 雄大 （３年） 

保健美化委員長     山口 諒  （２年）          保健美化委員長     田上 涼  （３年） 

生活交通委員長     田中 宝花 （２年）          生活交通委員長       栄里奈 （３年） 

 

 

 

 

終業式前日の７月１９日（水）、「収穫祭」を行いました。これ

は、一学期のＴＳプラン（総合的な学習の時間）を活用して育てた

作物を、班毎に食材を活かすアイディアを発案し、「低廉な費用で、

工夫して美味しいものを創る」ことを目指します。学校の畑で穫れ

たナス・胡瓜・トマト・ピーマン・ゴーヤー・九条ネギや青じそを

素材に、麻婆ナスや野菜サラダ、ナスの煮びたし、各種野菜の天ぷ

らが完成し、絶妙な出汁が効いたうどんとともに頂きました。 
 
※スイカについては、今年もサルの掠奪 

被害を受けずに済み、夏休み登校日 

（8/10）に除草ボランティアの作業後、 

全員で存分に堪能することができました。 

冬瓜・カボチャ・里芋・サツマイモ等は、 

９月以降、順次収穫予定です。 
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【全体会】 【施設見学】 【授業体験】 

７月２８日（金）の午前９時から、平成２９年度体験入学を開催しました。本年度は、中学生２３人、引

率者２４人、計４７人の参加がありました（昨年度は３１人）。会場の多目的室や図書室はほぼ満席の状態

の中、生徒会を中心に在校生の１・２年生で協力して進めることが出来ました。２年生の松村君の司会進行

の下、生徒会長の２年森下君が、分校の簡単な紹介を含めて歓迎のあいさつを行い、分校の特徴や１年間の

行事を紹介する映像を見てもらいました。その後、バドミントン部の活動を含めた施設見学を行い、後半は

分校の特色でもある学校設定科目「ステップアップ」の授業を体験してもらいました。授業体験では、在校

生のサポートを受けながら、国語・数学・英語の基本的な内容に取り組んでもらいました。また、並行して

保護者や引率の先生方との懇談会も実施されました。その中で、在校生の保護者を代表して五木秀麗会会長

の森下さんから、五木分校にやって良かったこと等のお話があり、参考にしていただけたと思います。最後

に２年生の田中さんと１年生の早田さんが、分校に入学しての感想を発表しました。他の高校にはない五木

分校の良さを伝えることが出来たのではないかと思います。閉会後は、一学期に分校農園で育てた夏野菜等

をお土産に持ち帰っていただきました。 

事後のアンケートを見ると、中学生だけではなく引率の保護者や中学校の先生方からも、在校生の対 

応や感想発表が印象に残ったようです。 


